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江戸屋
福岡河岸開設当時からの船問
屋と伝えられる。明治期に至
るまで代々三之助と名乗り、
明治末年頃に廃業した。

吉野屋
福岡河岸開設当時からの船問
屋と伝えられる。昭和６年の
新河岸川通船停止令により廃
業した。

福田屋
福岡河岸開設当時からの船問
屋である門左衛門の株を借り
受け天保２年に開業し、明治
末期に廃業した。

　

議
長
は
、
議
会
の
選
挙
に
よ
っ

て
選
ば
れ
ま
す
。
議
場
の
秩
序
の

保
持
、
議
事
の
整
理
や
議
会
の
事

務
を
統
括
す
る
と
い
っ
た
議
会
運

営
に
関
す
る
さ
ま
ざ
ま
な
仕
事
が

議
長
に
は
あ
り
ま
す
。

　

そ
の
一
方
で
、
市
議
会
を
代
表

し
て
国
や
県
と
の
折
衝
を
し
た

り
、
地
域
の
イ
ベ
ン
ト
に
出
席
し

た
り
す
る
こ
と
も
、
議
長
の
重
要

な
役
割
の
１
つ
で
す
。
本
号
で
は

平
成
28
年
下
半
期
の
議
長
の
主
な

公
務
を
公
開
し
ま
す
。

小高時男議長

議
長
公
務
日
程
を
公
開
し
ま
す　

 

―
平
成
28
年
下
半
期
―

平成28年下半期（７月～12月）の議長の主な公務

　７月

　２日（土） ふじみ野市体育協会設立十周年記念式典

22日（金）
ふじみ野市・三芳町環境センター視察
防衛省全国情報施設協議会総会・意見交換会
（参議院議員会館ほか）

24日（日） 第16回おおい祭り

　８月

　６日（土） 第62回上福岡七夕まつり

19日（金） 埼玉県市議会議長会第二区議長会新旧正副議長研修会（富士見市）

21日（日）
ふじみ野市市民スポーツ大会総合開会式
第８回福岡河岸まつり

28日（日） 第37回九都県市合同防災訓練「埼玉県・ふじみ野市総合防災訓練」

10月

14日（金） 防衛省情報施設振興議員連盟役員並びに総務省・防衛省への要望活動・意見交換会（参議院議員会館）
19日（水）
20日（木） 全国市議会議長会研究フォーラム（静岡市）

23日（日） 市民文化祭
24日（月） 東入間防犯・暴力排除推進大会（富士見市）

11月

　１日（火） ふじみ野市・三芳町環境センター竣工式典
　３日（木） 第７回産業まつり

　４日（金）
戦没者追悼式
西部農事研修会立毛審査会及び表彰式

15日（火） 大井営農研究会立毛審査会及び表彰式

12月
　３日（土）

障害者週間記念事業「第21回ふれあい広場」
民生委員・児童委員退任式及び委嘱状伝達式

10日（土） 東入間地区交通安全フェア（三芳町）

福祉・教育常任委員会
内　容： コミュニティスクールに

ついて
場　所：三重県いなべ市
内　容： 認知症予防事業及びウェル

ネスバレー構想について
場　所：愛知県大府市

大津市の議会改革に関する調査

議会活性化の先進地に学ぶ
　議会運営委員会では、平成28年８月４日・５日に

滋賀県大津市及び滋賀県湖南市を調査しました。

　大津市議会では、議員の質問時には、資料をスク

リーンに投影し、テレビ放映もされています。議会

が地元大学とパートナーシップ協定を締結し、政策

検討会議でのアドバイザーなど専門的知見を多様に

活用しています。ふじみ野市では、文京学園と包括

的な連携協定を締結していますが、今後は議会との

協定についても検討が必要と考えられます。また、

タブレット端末の導入等ＩＣＴ化を進めることで経

費の削減、情報の共有化、さらには議会運営の効率

化が図られています。

タブレット端末の導入で経費削減を
　議会ＩＣＴ化検討会議では、平成28年 10月 17

日に飯能市議会を調査しました。ふじみ野市議会に

おいても、タブレット端末の導入を検討し、ペーパー

レス化による経費削減や議会運営の改善、議会の見

える化を目的として、現在本格導入に向けた議論が

進められています。

　タブレット端末は、議場で使用することを中心に

考えながらも、通信方式は、外出先で情報を受け取

れるセルラー方式を検討しています。ランニングコ

ストについては公費だけではなく議員の私費負担も

行い、運用に必要なルールを作成し、本格導入に向

けた、ふじみ野市議会流の議会活性化に取り組んで

いく予定です。

　なお、議会ＩＣＴ化検討会議では、今後は議会イ

ンターネット放映も視野に入れ、研究・検討を行っ

ていく予定です。

飯能市のタブレット端末活用事例を調査

議会運営委員会
内容： 議会ミッションロードマップ及び議会改革

について
場所：滋賀県大津市
 内容： 議会事業評価及び議会改革について
場所：滋賀県湖南市

議会ＩＣＴ化検討会議
内容： 議会におけるタブレット端末の導入について
場所：埼玉県飯能市

ICTを活用して、より魅力ある議会へ

各常任委員会視察調査報告

総務常任委員会
内　容： 決算重視の取組と予算と

の連動
場　所：兵庫県川西市
 内　容： 統一的な基準による地方

公会計制度の活用
場　所：京都府精華町

市民・都市常任委員会
内　容： アートを利用した地域振

興について
場　所：香川県小豆島町
内　容：水道事業について
場　所：兵庫県赤穂市

昭和 7年当時の福岡河岸と養老橋
上福岡歴史民俗資料館所蔵

福岡河岸と古市場河岸の周辺　上福岡歴史
民俗資料館　第 8回特別展図録より

’16年　委員会視察調査報告

参考文献：上福岡歴史民俗資料館　第 23回特別展図録


